

バリアフリー教室 in 前橋市立山王小学校

群馬運輸支局では令和6年11月22日（金）前橋市立山王小学校において、バリアフリー教室を開催しました。当日は日本中央バス株式会社と株式会社上信観光バスのノンステップバス、榛名観光株式会社の福祉タクシー、群馬ダイハツ自動車株式会社とネットヨタ群馬株式会社の福祉自動車を使用して車いすや視覚障害者の疑似体験及び介助体験、福祉車両体験を行いました。

〔開催概要〕

- 日 時：令和6年11月22日（金）9：00～12：10
- 場 所：前橋市立山王小学校
- 参加者：小学4年生 76名
- 主 催：群馬運輸支局
- 共 催：（一社）群馬県バス協会、（一社）群馬県タクシー協会
- 協 力：前橋市立山王小学校／社会福祉法人群馬県社会福祉協議会
社会福祉法人前橋市社会福祉協議会／前橋市未来創造部交通政策課
（一社）日本自動車販売協会連合会群馬県支部
日本中央バス（株）／（株）上信観光バス／榛名観光（株）
群馬ダイハツ自動車（株）／ネットヨタ群馬（株）

〔プログラム〕

- オリエンテーション
- 「交通のバリアフリーと心のバリアフリー」学習（パネル説明）
- 疑似体験／介助体験
車いす体験、アイマスク体験、福祉車両乗車体験、バス出前講座
- まとめ



参加者の感想

生徒感想

- 目が見えない人だけでなく、誘導する人の大変さもわかった。障がいのある方がこんなにも大変な暮らしをしていることに驚いた。バスの乗り降りが大変で障がいの方の苦労が実感できた。
- 目が見えない人や肢体不自由な人でも乗れる乗用車があることに驚いた。教えていただいたことや経験したことを家族にも伝えたい。
- 生活の中にはたくさんのバリアがあるけど、バリアをなくすために道具や機械もたくさんあると知ることができた。これからもバリアフリーについてたくさん知りたいと思った。
- 体験を通して、支えてくれる人がいないと暮らしていくのが難しいと思った。これを機に障がいのある方々と助け合ったり、支えたりできればと思う。



車いす体験



アイマスク体験



福祉車両乗車体験



バス出前講座